



ESTRATEGIA INTEGRAL

Empresas Gasco: soluciones energéticas comprometidas con la sostenibilidad e innovación

Con 168 años de historia, la compañía está incursionando en nuevos negocios más allá del gas licuado, como en la minería con energías renovables, la industria acuícola con soluciones mixtas, generación eléctrica al Sistema Nacional, entre otros.

Para diversificar sus operaciones y posicionarse como un actor relevante en la industria de la energía, Empresas Gasco cuenta con una estrategia integral. Hoy, más allá del negocio del gas licuado, desarrolla proyectos energéticos renovables —fotovoltaicos, térmicos, entre otros— y soluciones mixtas innovadoras, a través de sus filiales, contribuyendo a la reducción de emisiones de CO2 y fomentando la sostenibilidad en sectores como la minería, agricultura, acuicultura, industrial, residencial, centros educativos y de salud, entre otros.

En el ámbito más innovador, la compañía participa junto a HIF Global en la producción de gas licuado carbono neutral, el cual es generado, a través de energía eólica en la planta Haru Oni, en Magallanes. Este piloto destaca por su capacidad de integrarse a la infraestructura existente sin modificaciones, impulsando la transición hacia energías más limpias.

“Como parte de nuestra estrategia, buscamos al año 2030 que los nuevos negocios, que no contemplan el uso de gas licuado, representen el 60% de nuestros ingresos, asegurando una contribución significativa al desarrollo sostenible y la transición energética”, destaca Cristián Aguirre, gerente general de Empresas Gasco.

INICIATIVAS

Empresas Gasco cuenta con distintas líneas de negocios y estrategias para avanzar en soluciones energéticas. Por ejemplo, en minería implementa soluciones térmicas renovables para reducir emisiones y desplazar el uso de diésel, optimizando los procesos de electro obtención en Minera Escondida y Spence.

Paralelamente, la compañía, que realizó un proyecto en Antofagasta Minerals, hoy está



Planta de gas licuado carbono neutral en Haru Oni, Magallanes.



Camión de envasado de Gasco en Castro.



Cristián Aguirre, gerente general de Empresas Gasco.

trabajando en Codelco en procesos térmicos para optimizar la operación de lixiviación. “Con esto, estamos aportando a la sostenibilidad de la industria minera, reduciendo emisiones y utilizando capacidades existentes”, precisa Aguirre.

En acuicultura, desarrolla proyectos con gas licuado para proveer de energía eléctrica a los centros de cultivos salmoneros en el mar y para plantas productivas en sectores aislados y remotos donde no existe una conexión a la red.

Por su parte, a través de Inersa —filial de generación eléctrica en base a gas—, inyecta con su planta de respaldo Teno Gas energía al Sistema Eléctrico Nacional para complementar la intermitencia de las energías renovables y aportar a la descarbonización del sistema.

También, ofrece soluciones de cogeneración y entrega de energía en sectores sin acceso a la red (Sistemas medianos y Off Grid).

Asimismo, el ejecutivo comenta que “en Experiencia Clientes buscamos construir reputación poniendo foco en los usuarios mediante el uso de nuevas tecnologías, capacitaciones, análisis de datos, optimización de servicios e iniciativas que permitan mejorar la propuesta de valor y experiencia de cada uno de nuestros clientes”.

RECONOCIMIENTO

Empresas Gasco fue reconocida, por cuarta vez, por el programa Best Managed Companies, liderado por Deloitte, Banco Santander y la Escuela de

Administración UC. “Esta distinción valida nuestro compromiso con la excelencia operativa, sostenibilidad e innovación. También refleja el esfuerzo de todos los colaboradores, quienes con su trabajo y compromiso permiten alcanzar estos logros. Este premio nos motiva a continuar liderando con responsabilidad en el sector energético de nuestro país”, señala Cristián Aguirre.

La compañía integra los pilares del programa de la siguiente manera:

-Estrategia: se centra en la diversificación hacia energías renovables y soluciones energéticas innovadoras y óptimas entregando un servicio de excelencia.

-Capacidad e Innovación: apuesta por desarrollar soluciones y tecnologías más

limpias e invierte en nuevas oportunidades.

-Cultura y Compromiso: prioriza la experiencia del cliente, involucrando a toda la organización para mejorar continuamente la relación con sus consumidores.

-Gobernanza y Finanzas: fortalece su modelo de negocio con adquisiciones estratégicas y un enfoque disciplinado en la gestión financiera y operativa.

“Ser reconocida por cuarta vez supone una gran responsabilidad para nuestra compañía por mantener nuestro liderazgo en la transición energética, consolidar una posición en nuevos mercados, como la minería, y seguir desarrollando tecnologías limpias que impacten positivamente tanto a nivel empresarial como ambiental”, asegura Aguirre.

Esto implica que los principales desafíos de Empresas Gasco son mantener la competitividad del negocio base mientras expande su portafolio a nuevas soluciones.

“Buscaremos continuar posicionándonos como una compañía innovadora acorde a las distinciones que realiza el programa, mediante una operación que se adapta constantemente a estándares internacionales más exigentes”, finaliza.